コミュニティ・スクールだより

外日角小学校

校 長 稲垣 一郎 学校コーディネーター

金谷真恵

短い夏休みも終わり、2学期が始まりました。

今年も酷暑ですが、子どもたちはとても元気です。

8/27(木)、朝ステップの時間に、図書ボランティア スマイリーブックさんの読み聞かせがありました。10分間の短い時間ですが、子どもたちは楽しそうに聞きいっていました。その日の10時30分からは活動もあり、お話し会の準備もしてくださいました。





アサギマダラプロジェクト

外日角小学校では、5年生の総合的な学習の時間にアサギマダラに ついて学習しています。アサギマダラは「渡り蝶」として有名で、海 を渡り、長い距離を移動します。その移動の途中に、好物のフジバカ マの密を吸い、羽を休めます。



そのフジバカマを学校敷地内にたくさん植え、アサギマダラが飛来する学校にしようと5年生を中心に取り組んでいます。2018年11月に校舎改修工事のため、地域の方々にフジバカマの株を預かっていただきました。

今年は改修工事も終わったので、8/28(金)、31(月)、9/1(火)に、預かっていただいたうちの何株かを学校に戻してもらい、正面玄関前の花壇やプランターに植替えました。学校の周りはフジバカマでいっぱいです。花芽もたくさんついてきているので、今年はアサギマダラがたくさん飛来してくれることを期待しています。





玄関前の花壇にもフジバカマがたくさん!





うす水色のとてもきれいな蝶です。







